
 
 
 

Séance extraordinaire du Conseil d’établissement 
 

Date : Mardi 19 juin 2018 
Heure : 18 h 30 heures 
Lieu : École du Carrousel – Salon du personnel 

 
 
Présents : Madame Julie Rinfret Madame Julie Jacques 

Madame Annie Pontbriand Madame Dominique Sévigny 
Monsieur Daniel Brunelle Madame Julie Benoît 
Monsieur Christian Montpetit Madame Huguette Levesque 
Monsieur Laurent Samson Madame Caroline Vachon 

 Madame Caroline Durand  
 
Absente : Madame Geneviève Lavoie  

 
 
 

PROCÈS-VERBAL 
 

1. Organisation 

1.1  Constatation du quorum et ouverture de la réunion 

Ouverture de la réunion à 18 h 34  

1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour (reçu par courriel) 

Proposé par Madame Vachon 

Adopté à l’unanimité 

1.3 Nomination d’une secrétaire ou d’une secrétaire 

Déjà nommée 

1.4 Adoption du procès-verbal de la réunion du 5 juin 2018 (reçu par courriel) 

Proposé par Monsieur Montpetit 

Adopté à l’unanimité 

1.5 Suivis au procès-verbal 

Aucun suivi. 

2. Parole au public  

Aucun public présent. 
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3. Points de décision 

3.1. Frais chargés aux parents 2018-2019 

En juin dernier, le ministre nous a informé que certains articles scolaires 
demandés dans la liste de fournitures scolaires devront être retirés de la liste car 
ces frais ne peuvent être chargés aux parents. Madame Pontbriand nous fait part 
des changements effectués sur les listes de chacun des niveaux et elle en informe 
les membres du CÉ. 

Concernant les sorties éducatives, Madame Pontbriand attend les directives de 
la CSP. Mais selon la compréhension qu’elle s’en fait, si la sortie est en lien avec 
le programme, cette sortie doit être payée par l’école. Si la sortie est ludique, elle 
pourra être payée par les parents.  

Proposé par Madame Lévesque 

Adopté à l’unanimité 

3.2. Normes et modalités 

Madame Pontbriand explique les normes et modalités travaillés en équipe. En 
lien avec ces modalités, l’équipe-école a fixé un barème qui lui est propre. Le 
ministère dit qu’il doit y avoir dans le barème école, une note de 0 à 45% 
correspondant au E.  

Proposé par Madame Rinfret 

Adopté à l’unanimité 

4. Divers 

4.1. Photos 

Madame Pontbriand aimerait avoir l’avis des parents concernant les photos 
scolaires. Les avis sont partagés. Madame Durand propose qu’un sondage soit 
envoyé auprès des parents à ce sujet. Elle trouve que les forfaits de l’ancien 
formulaire étaient plus intéressants. Madame Pontbriand fera les vérifications et 
elle tranchera. 

4.2. Leucan 

Madame Pontbriand demande si l’on pourra faire la levée de fonds pour cet 
organisme à l’Halloween. 

Proposé par Madame Julie Benoit 

Adopté à l’unanimité 
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4.3. Dîneurs 

Monsieur Samson fait un retour sur le service des dîneurs qui pourrait être à 2 
tarifs différents. Les coûts du SG sont de 8,20 $ par jour. Coût encadré par le 
ministère. 

Pour les dîneurs, le coût est de 520 $ pour l’année puisque le choix des parents, 
au sondage fait au printemps 2017, est d’opter pour un tarif bonifié. 

Le service souhaité, qui est à moindre prix, serait un ratio de 1 adulte pour 34 
avec des élèves de différents âges. Le coût serait de 260$. Le but du 
questionnement est financier… afin d’aider les familles qui ont plusieurs enfants 
dîneurs.  

Pourrions-nous avoir une formule hybride? 

Ce plan devra être proposé pour l’année 2019-2020 puisque le plan d’effectif est 
déjà donné pour cette année. Il est donc impossible de faire des changements. 

Un sondage sera fait au printemps 2019. Il sera donc important de réévaluer 
toutes les options possibles. 

 

Clôture de l’assemblée à 19 h 40. 

 

 

 
     
Signature de la direction   Date 

 

 
     
Signature de la présidente   Date 
 
 
Julie Jacques, secrétaire 


